

PRAKATA

Puji dan syukur kepada Allah S.W.T. atas rahmat, karunia dan nikmat-Nya penulis bisa menyelesaikan penulisan skripsi dengan judul “Efisiensi Penggunaan Faktor-Faktor Produksi pada Usahatani Jagung Hibrida” Sebagai salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pertanian pada jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini tidak terlepas dari dukungan, bantuan, dan bimbingan berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih khususnya kepada Eri Cahrial, Ir., M.P. selaku Ketua Pembimbing dan Nurul Risti Mutiarasari, S.P., M.Si. selaku anggota pembimbing yang telah memberikan arahan, motivasi, dan saran kepada penulis selama proses penyusunan skripsi ini. Kemudian penulis mengucapkan terima kasih kepada Suyudi, S.P., M.P. selaku Penguji 1, Dwi Apriyani, S.P., M.Si. selaku Penguji 2, dan Hj. Tenten Tedjaningsih selaku Penelaah dan Ketua Program Studi Agribisnis yang telah memberikan masukan dan arahan sehingga dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, Dosen dan Staf Akademisi Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi yang telah membekali ilmu serta membantu penulis selama masa perkuliahan.

Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih khususnya kepada orang tua, Ayahanda Lili Somantri dan Ibunda Etih Rostianah atas dukungan moral, spiritual, materi dan kasih sayang dalam mewujudkan harapan penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Kakak penulis Raisha Herliana Sofia serta seluruh keluarga, sahabat, kerabat, teman-teman mahasiswa Jurusan Agribisnis Angkatan 2019, Yuhu genks, Rabbani squad, Saeri squad serta seluruh pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah memberikan doa, semangat, motivasi dan membantu penulis dalam penyusunan skripsi.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini terdapat kekurangan dan kesalahan baik dari segi penulisan maupun penyampaian isi, namun demikian penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Tasikmalaya, Desember 2023

Penulis